

Centros de Integración Juvenil recibe reconocimiento del Consejo de Europa por sus programas de prevención entre los jóvenes

Con el propósito de contribuir en el desarrollo de políticas de drogas efectivas, basadas en las evidencias científicas y apegadas a las convenciones internacionales de Derechos Humanos, México participó como observador, en la 16.º Conferencia Ministerial del Grupo Pompidou del Consejo de Europa, celebrada el 19 y 20 de noviembre en Estrasburgo, Francia.

La delegación mexicana estuvo conformada por el titular de la Comisión Nacional contra las Adicciones (CONADIC), Doctor Manuel Mondragón y Kalb; la Directora General de Centros de Integración Juvenil, licenciada Carmen Fernández Cáceres; y funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

La Secretaria General Adjunta del Consejo de Europa, Gabriella Battani-Dragoni y el Secretario Ejecutivo de esta organización, Patrick Pennickx, otorgaron un reconocimiento a Centros de Integración Juvenil por su trabajo preventivo con la juventud y su labor en contra de las adicciones.





La Licenciada Fernández, habló de la importancia de la colaboración entre gobiernos, representantes de la sociedad civil y organismos internacionales en el diseño y la evaluación de programas, así como en la formulación de políticas públicas que, desde una perspectiva de salud,

atiendan los problemas de drogas que se viven en las distintas regiones del mundo. También señaló que las políticas públicas futuras deben basarse en la evidencia y el daño que provocan las drogas. Comentó la importancia de otorgar a la juventud oportunidades y no drogas. Explicó que la relación con el Grupo Pompidou ha permitido, en general a México y en particular a CIJ, enriquecer las tareas cotidianas de prevención y tratamiento, así como ampliar la visión para participar en el debate internacional sobre el tema.

El Grupo Pompidou, un grupo de cooperación del Consejo de Europa para el combate del consumo y el tráfico ilícito de drogas, fue integrado en 1971 como un foro multidisciplinario en el que políticos, funcionarios públicos, profesionales e investigadores de temas relacionados con las drogas pueden discutir e intercambiar información e ideas.



**16ª Conferencia Ministerial
Grupo de Cooperación para Combatir el Uso
Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas
(Grupo Pompidou)
Consejo de Europa
Estrasburgo, 19 y 20 de noviembre 2014**

**Discurso Inaugural de la Sra. Gabriella Battani-Dragoni
Secretaria General Adjunta del Consejo de Europa**

“México se convirtió en Estado Observador del Grupo Pompidou este año, y ahora es un honor para mí dar la bienvenida a México.

La Cooperación en la reducción de la demanda, en particular en el terreno de la prevención y la reducción de daños, constituye una nueva dimensión de cooperación entre México y el Consejo de Europa.

Como saben, México ha sido un Estado Observador del Consejo de Europa por más de 10 años.

Junto con el gobierno mexicano, Centros de Integración Juvenil es el principal iniciador y motor de esta cooperación, lo que permitió que México se uniera al Grupo Pompidou como Estado Observador.

Felicito a Centros de Integración Juvenil por su compromiso, energía y entusiasmo invertidos en la reducción de daños, prevención y tratamiento de drogas durante un período de 45 años en México y han sido un ejemplo de este trabajo en todo el hemisferio occidental.



Esta asociación entre México y el Consejo de Europa demuestra no sólo el espíritu y la apertura en México para buscar soluciones a los problemas de drogas mediante la búsqueda de sinergias internacionales, sino también el alto nivel de competencia y experiencia del Grupo Pompidou que es exigido por la comunidad internacional en general.

Quisiera dar la palabra a la Delegación Mexicana, Dr. Manuel Mondragón, Comisionado Nacional contra las Drogas y la Sra. Carmen Fernández, Directora General de los Centros de Integración Juvenil” .

Discurso de clausura de la Sra. Astrid Nøklebye Heiberg Secretaria de Salud de Noruega

"Me gustaría tomar esta oportunidad para dar la bienvenida a Bosnia y Herzegovina como miembro del Grupo Pompidou y a México como observador del grupo. Con respecto a México, quisiera felicitar a Centros de Integración Juvenil, una organización mexicana que este año celebra 45 años de excelente trabajo en el área de drogas. Sus resultados son impresionantes y sirven de inspiración a todos, entre otras cosas en lo que respecta a la cooperación entre gobierno y sociedad civil".

